

13.11.2000 - 14:26 Uhr

## **(ots) 24.11.2000: Conférence de presse annuelle de l'Aide contre le Sida Invitation aux journalistes**

Zurich (ots/ass) Le 1er décembre sera la Journée mondiale du sida. Cette année, ONUSIDA a choisi le slogan "Les hommes font la différence" pour appeler les hommes à se rendre compte des responsabilités qu'ils portent dans la lutte contre l'Épidémie du VIH et du sida. L'Aide Suisse contre le Sida saisit l'occasion de cette journée mondiale et invite les journalistes à sa conférence de presse annuelle le 24 novembre à Berne.

Grâce aux trithérapies, on a constaté depuis 1996 un recul du nombre de personnes qui contractent le sida et du nombre de décès dus au sida. Cette année cependant les statistiques de l'Office fédéral de la santé publique présentent un tableau légèrement différent: le nombre de nouvelles infections et de malades du sida annoncés jusqu'à fin septembre est resté pratiquement constant par rapport à l'année précédente. Or, aussi longtemps que le sida est incurable, on ne peut se résigner à accepter une hausse de la courbe des nouvelles infections.

Pourtant, en Suisse, les subventions publiques pour la prévention des infections par le VIH subissent des coupures importantes. Cela se répercute tout particulièrement sur les programmes de prévention de l'Aide Suisse contre le Sida. Dans le contexte de la campagne d'ONUSIDA "Les hommes font la différence" et nous appuyant sur deux de nos projets (Don Juan et Male Sex Work), nous montrerons pourquoi il est essentiel de poursuivre intégralement ces efforts de prévention.

La situation mondiale est des plus alarmantes. En 1999, 2,8 millions de personnes sont mortes du sida - un chiffre jamais atteint jusqu'ici - et 5,6 millions de personnes ont contracté le VIH. Le sida ne connaît aucune frontière. C'est pourquoi l'Aide Suisse contre le Sida veut s'engager davantage dans la collaboration internationale. Nous présenterons les caractéristiques de la situation mondiale et indiquerons quelques pistes à suivre pour endiguer l'épidémie du VIH et du sida. Nous expliquerons également le rôle des hommes et pourquoi, dans la prévention, ils peuvent faire la différence.

La Journée mondiale du sida est une journée de solidarité avec les personnes atteintes par le VIH et le sida. Nous vous présenterons les offres de l'Aide Suisse contre le Sida pour ces personnes.

Lieu et date: Vendredi 24 novembre 2000, 10h00 (jusqu'à 11h30 environ) au pavillon du Musée de la Communication, Helvetiastrasse 16, 3000 Berne 6.

Nous vous prions de nous informer de votre participation (tél. +41 1 447 11 21, fax +41 1 447 11 12, e-mail: mark.baecher@aids.ch).

Vous remerciant par avance, nous vous présentons nos meilleures salutations.

Contact:

Aide Suisse contre le Sida, case postale 1118, 8031 Zurich,  
Mark Bächer, responsable du département Relations médias de  
l'Aide Suisse contre le Sida, Internet: [www.aids.ch](http://www.aids.ch), sous la rubrique  
Media News.

[ 003 ]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100001339> abgerufen werden.